



## L'Armée du Salut soutient les réfugiés et les demandeurs d'asile en Ouganda



© The Salvation Army, INR / Libre de droits

**Chaque mois, des milliers de personnes cherchent refuge dans le nord de l'Ouganda. La plupart vient du Sud-Soudan.**

Plus de 1,3 million réfugiés vivent déjà en Ouganda.

L'équipe internationale d'aide en cas d'urgence de l'Armée du Salut, en collaboration avec l'Armée du Salut en Ouganda et d'autres organisations humanitaires, soutient des milliers de réfugiés et de demandeurs d'asile.

Le travail principal consiste à fournir des toilettes, de l'eau propre et des ustensiles de cuisine.

Les équipes d'urgence travaillent dans trois centres pour réfugiés, ce qui représente un total de 87'000 personnes ayant besoin d'aide. L'Armée du Salut s'occupe spécifiquement de la construction de latrines, des soins pour les familles particulièrement vulnérables ainsi que du forage de puits.

### **Auteur**

La Rédaction / Source : Salvation Army IHQ

### **Publié le**

25.10.2017